

# Neue Wege in die Zukunft

## Nächster Kongress 02.09.2023 bis 03.09.2023

Es werden zwei interessante und auch sicherlich aufschlussreiche Tage werden. Aussergewöhnliche Referenten, die den Nerv der Zeit treffen. Die Kongressreferenten werden hoch spannende Themen aufgreifen. Dabei dürfen Spass und Freude nicht zu kurz kommen.

### Hier die Referenten:

- Die Freien - MICHAEL BUBENDORF
- Allgemeine Lage, 5G, Notvorrat - CHRISTIAN OESCH
- Energetische Felder - Familienaufstellung - DR. MED. HANS HEIN
- Wasser - Urquell des Lebens - DANIEL TRAPPITSCH
- Dunkelfeld, Impfstoffe - PATRIK BEAUMONT
- MMS, Tierkommunikation - MONIKA REKELHOF
- CDL - ANDREAS KALCKER
- Alpsteinklinik - RALF ÖTTMEIER
- Hermetische Gesetze - EVELINE BURKHARD
- Elektronen, magnetische Wesen Mensch - THEODOR SCHALL
- Resilienz, die Fähigkeit, Krisen zu bewältigen - SABINE SEIBOLD
- Mit dem unbedingten Willen zur Freiheit in die Selbstverantwortung - TOBIAS SOMMER
- Chemiefreie Imkerei - THOMAS SCHÄR
- Germanische Medizin - HARALD BAUMANN
- Vitamin D3, neue Erkenntnisse - MARTIN GANZIANI & PHILIPP BERGER
- Eine Welt ohne Geld - ERIC ZAINDL
- Schöpferwesen Mensch - Gefahren und Chancen für die Zukunft - JEAN CLAUDE BINGGELI
- Was ist los mit uns, Justitia? - GERALD BREI

### Organisatorisches

- Datum: Samstag/Sonntag, 2./3. September 2023
- Start: jeweils von 09.00 bis 18.00 Uhr
- Ort: Bottis Kräutergärtnerei, Grabenmattenstrasse 18, 5608 Stetten, AG, Schweiz

- Organisator: [Neue Wege in die Zukunft](#)

***Christian Oesch freut sich, am Samstag, 2.9.2023, mit seinem Vortrag zum „Globalen Geschehen“, dabei zu sein.***

## **Vom Turmbau zu Babel in heutiger Zeit**

### **Was in der Welt wirklich läuft**

Christian Oesch, Präsident Schweizerischer Verein WIR, wurde als Redner zum Kongress “Wege in die Zukunft” eingeladen. **Mit klaren Worten zeigt er die aktuelle Situation und die vorhandenen Gefahren auf.**

*“... Hier zeige ich mal auf die Zielsetzung einer weltweiten Gleichschaltung und die Gleichschaltung ist immer mit Geld und dem Geldsystem motiviert. Anhand dieser zwei Bilder kannst Du dies eventuell besser verstehen.*

*Links haben wir den Turm zu Babel und rechts haben wir den Turm von der Bank zum internationalen Zahlungsausgleich, das ist das Gebäude in Basel, hier in der Schweiz, sehr sehr zentral. Für jene, welche dieses Thema verfolgen, ist das klar aber für jene Menschen die sich wirklich noch nie mit dem Thema «Schulden-Geldsystem» befasst haben - das ist wirklich der Paukenschlag, rechts im Bild!”*



*Die neue Datenschutzverordnung erschwert eine sinnvolle Anzeige von externen Videoquellen. Um das Video wiedergeben zu können, **klicken Sie entweder auf das Bild oder auf den Pfeil.** Danke für Ihr Verständnis.*



**Sie haben Ideen und Vorschläge, wie Sie unser Projekt unterstützen könnten?**

**Wir freuen uns über Ihre Meinung!**

**0 Comments**

**Einen Kommentar senden**

Ihre E-Mail-Adresse wird nicht veröffentlicht. Erforderliche Felder sind mit \* markiert

Kommentar \*

Name \*

E-Mail \*

Website

Meinen Namen, meine E-Mail-Adresse und meine Website in diesem Browser für die nächste Kommentierung speichern.

Kommentar senden